
近日袁区人武部在花山民兵训练基地组织预定新兵接受役前
训练遥8月 23日上午袁170名预定新兵在茅山新四军纪念广场进
行入伍前宣誓袁接受冶学习王继才先进事迹尧岗位当先锋忠心报
国冶主题教育袁系好从地方优秀青年到合格士兵转变的最后一颗
纽扣遥 邵桢 金峰/文 王玉华/摄
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本报讯 为进一步深入学习
贯彻习近平新时代中国特色社会
主义思想和党的十九大精神袁切
实用习近平新时代中国特色社会
主义思想武装头脑尧指导实践袁把
力量凝聚到推动我区高质量发展
和高速度增长上来袁8 月 24日袁
区委理论学习中心组召开深入学
习习近平新时代中国特色社会主
义思想和党的十九大精神交流
会袁狄志强尧沈东尧王跃中尧陈春
洪尧 刘国新等区四套班子领导和
区人民法院院长尧 区人民检察院
检察长参加交流会遥

区委书记狄志强在交流中
指出袁党的十九大报告对持之以
恒正风肃纪做出新要求袁强调加
强作风建设袁必须紧紧围绕保持
党和人民群众的血肉联系袁增强
群众观念和群众感情袁不断厚植

党执政的群众基础袁重点强化政
治纪律和组织纪律袁带动廉洁纪
律尧群众纪律尧工作纪律尧生活纪
律连起来遥金坛这几年取得的快
速发展袁靠的是全区各级领导干
部袁 真正体现了干部作风大转
变尧发展步伐大加快遥 但我们要
清醒的认识到作风建设永远在
路上尧 金坛发展始终在途中袁作
风建设任重而道远尧金坛发展任
重而道远遥

狄志强结合自身学习袁围绕
加强作风建设提出四点意见院

一是始终以人民至上的作
风推动追赶超越遥全区各级领导
干部要以金坛的一份子袁想金坛
事尧干金坛活袁努力勤勉工作尧造
福百姓袁第一时间了解尧答复群
众期盼遥 在兴办民生事实上袁要
在坚持量力而行的基础上尽力

而为尧尽快作为遥 在满足群众需
求上袁要把金坛发展起来袁让更
多群众得到实惠袁 实现最大尧最
广泛的民生遥

二是始终以苦干实干的作
风推动追赶超越遥必须以一天干
两天活尧一年做两年事尧五年成
十年业的劲头和恒心袁做好每一
项工作袁落实每一件实事袁推动
每一步发展遥要坚持低调务实不
张扬袁少些形式主义尧表面文章袁
多些实在举措尧实际效果遥

三是始终以责任担当的作
风推动追赶超越遥领导干部要敢
于担当袁勇于为下属担当袁进一
步落实中共中央办公厅叶关于进
一步激励广大干部新时代新担
当新作为的意见曳袁 为实实在在
干事创业的干部撑腰鼓劲袁树立
典型尧宣传典型遥

四是坚持以坚守底线的作
风推动追赶超越遥要切实防范加
快发展过程中潜在的风险袁保持
发展战略尧思路尧政策的连续性袁
防止多变产生漂移带来的风险遥
要坚持新时代新目标新要求袁与
时俱进袁不断创新袁以新理念推
动新发展遥各级领导干部要守纪
律尧讲规矩尧不破底线袁不踩红
线尧不碰高压线袁以清正廉洁尧勤
政务实的良好作风袁树立良好形
象遥 对野四风冶问题要零容忍袁全
面落实 野禁酒令冶袁 不打 野擦边
球冶袁以防野黑天鹅冶遥

沈东尧王跃中尧陈春洪尧刘国

新等 11位同志联系自身思想和
工作实际袁围绕学习习近平新时
代中国特色社会主义思想和党
的十九大精神进行了交流研讨遥
狄志强要求全区上下深入学

习尧 全面贯彻习近平新时代中国
特色社会主义思想和党的十九大
精神袁 细学深研准确领会精神实
质袁学思践悟切实筑牢思想根基袁
学以致用努力抓好当前工作遥

会上袁区委理论学习中心组
成员还学习了 叶关于做好<正确
认识妥善应对中美经贸摩擦>学
习材料使用工作的通知曳内容遥

李蕾

区委理论学习中心组召开学习交流会，狄志强指出———

切实用习近平新时代中国特色社会主义思想
和党的十九大精神筑牢思想根基、推动追赶超越

本报讯 8 月 23耀24 日袁国
家林业和草原局湿地保护管理中
心副主任严承高尧 中国湿地保护
协会副会长吴晓松尧 中科院测量
与地球物理研究所研究员王学雷
等一行袁 来坛对长荡湖国家湿地
公园试点建设开展国家级评估遥
省林业局副局长卢兆庆袁 我区领
导陈锁龙尧朱霞陪同遥

长荡湖国家湿地公园建设
以长荡湖水生态尧湿地生态系统
保护尧恢复为核心袁规划总面积
79.69平方公里袁 现有湿地面积
77.53平方公里袁分生态保育尧恢
复重建尧宣教展示尧合理利用尧管

理服务野五大功能区冶遥长荡湖国
家湿地公园建设投入 20 亿元袁
实施环园路网建设尧 湖泊清淤尧
退田还湿渊湖冤尧退渔还湖尧防洪
大堤及出入湖河道整治尧沿湖景
观野六大工程冶遥

验收组在查看长荡湖西路尧
长荡湖北路尧 长荡湖旅游大道尧
退圩还湿渊湖冤现场和湿地科普
馆尧 国家级水产种质资源保护
区尧 饮用水源保护区及大浦港尧
水八卦尧水上丛林等湿地公园宣
教展示区并听取汇报后袁对我区
长荡湖国家湿地公园建设取得
的成效给予充分肯定袁并就建设

中存在的问题与不足提出合理
化的意见和建议袁要求我区全面
提升补短板袁 按规实施科学修
复袁完善机构和制度袁加快工程
建设并倒排工期袁确保高标准建
成国家湿地公园遥

区委常委尧长荡湖旅游度假
区党工委书记陈锁龙表示袁我区
将以此次评估为契机袁按照高标
准建成国家湿地公园的要求袁立
足问题导向袁 加大整改力度袁加
快工程建设袁 坚定保护信心袁打
造一个野省内一流尧全国有影响冶
的国家湿地公园遥
蒋建君 孙伟忠 王雨薇

长荡湖国家湿地公园接受国家级评估

本报讯 8月 24日上午袁我
区召开深化审批服务便民化改
革全面推进野一网通办冶攻坚行
动动员大会袁区领导沈东尧陶伟
参加会议遥

野一网通办冶是依托政务服
务网 野一张网冶尧 区政府门户网
站袁打造网上政务服务统一入口
和出口袁提供实体大厅尧互联网
网站和移动端 APP办事大厅等
多渠道服务构建的 野互联网+政
务服务冶新模式袁实现一网受理尧
一次办成遥 野网冶是指利用网上办
理尧网上预约等方式袁同时用好
新技术袁提高数据的采集尧整合尧
共享尧应用效率袁提供线上线下
的政务服务遥

目前袁我区正进一步完善政
务服务野一张网冶建设袁加快构建
覆盖区尧镇渊街道冤尧村渊社区冤的
三级政务服务体系袁做到野就近
能办尧多点可办尧少跑快办冶袁扎
实推进不见面审批服务袁方便群
众办事创业遥 同时袁多部门共同
参与袁加快区域内部门自建信息
系统整合袁协同服务袁实现区域
内外数据汇聚共享袁优化营商环
境袁高质量实现野3550冶改革目
标袁为全区两个加快攻坚突破提
供强有力支撑遥

区长沈东指出袁现阶段审批
服务改革尧野一网通办冶已成为一
大焦点和热点袁 是深化改革所
需尧发展活力所在袁也是企业群

众所向遥全区上下思想上要高度
重视袁行动上要坚决落实袁加快
推进政务服务野一张网冶应用袁切
实解决群众办事的野堵点冶和野痛
点冶曰要加快构建野互联网+政务
服务爷三级网络和政务信息系统
整合袁 创新政府服务管理模式袁
坚决打赢审批服务便民化改革尧
野一网通办冶攻坚战袁全力打造金
坛政务服务新优势遥

会上袁区政务办和审改办分
别部署了野一网通办冶和野3550冶
工作袁区市场监管局尧不动产分
中心和政务办就各自工作分别
做了演示袁开发区和儒林镇做了
表态发言遥

左玲

我区打响审批服务野一网通办冶攻坚战

本报讯 南环一路学校路段的改造从 7月 1日开
始进入封闭施工阶段袁目前开学在即袁学校路段的改造
能在开学前完成吗钥 记者从工程负责人处了解到袁学校
路段的改造即将完工遥

南环一路沿线有 2座小学 14个小区袁此次涉及实
验小学与河滨小学的改造范围是从南门桥到虹桥路路
段袁全长 930米袁主要进行道路白改黑与雨污水尧燃气
等综合管线入地以及沿线绿化提升遥

为尽量减少施工对学校开学的影响袁 金坛建设产
业集团抢抓暑期有利施工时机袁 组织施工单位对学校
路段进行封闭施工遥 截至目前袁实验学校段水稳已摊铺
完成袁8月 26日利用交叉口西侧 30米路段作为临时交
通切换通道袁对交叉口进行施工袁整个实验学校段按计
划于 8月 30日前摊铺沥青面层袁31日安装临时交通设
施遥 河滨学校段水稳已摊铺完成袁剩余道路南半幅虹桥
板涵出口管道接通 50米施工袁该段全线按计划于 8月
30日前摊铺沥青面层袁8月 31日安装临时交通设施遥 9
月 1日袁实验学校路段全幅通车袁南门大街至河滨路南
侧板涵位置 50米需封闭袁其余实现通车袁河滨学校段
南半幅实现通车遥

南环一路学校路段改造完成后袁 将极大改善周边
交通环境袁为充分缓解学校周边拥堵时段通行压力尧完
善城市基础设施建设创造了有利条件遥 整个南环一路
改造工程袁预计将于年底完工遥 余月霞
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